
平成29年度 地域座談会で寄せられた要望・意見・提案の対応方針等

【茶屋地域集会施設】茶屋自治会　　参加者数：25名

1
松田の人口減少は厳しい状況にある。ぜひ、実績を有される先進自治体（長野県美
濃輪町：全国1位の移住の町、転出の少ない町）を参考にしてみてください。

政策推進課 　先進事例から学ぶことは多いので、参考として調べ、必要とあれば視察等も実施してまいります。

2
茶屋地域集会施設の横の町営住宅が空き家となっているので、施設の駐車場にして
ほしい。

総務課
　当該町営住宅に関しましては、空き家とはなっておらず、退居に向け交渉しておりますが、諸々の事情により進んでいない状況です。早期退居に向けて、引
き続き交渉を重ねてまいります。

3
上茶屋には水のみ場という沢があり、昨年護岸工事をしているが上流側（国道246
号上側）は本年度施工ということでよいか？

まちづくり課 　平成30年３月に、沢内に倒れており、流路をふさいでいる樹木を伐採しました。平成30年度は堰堤の補修を実施します。

4
井堀の際に土砂堆積が増加し高低差もあり、作業が困難となっている。
また、先の台風で沢に土砂が堆積し水流が弱くなっているので、併せて対応をお願
いしたい。

まちづくり課 　平成29年12月９日に浚渫を実施しました。

5
川音川は草木が繁茂しており、先の台風時になど水量が多く、河川の氾濫の原因と
なりかねないため、対応されたい。

まちづくり課 　河川管理者である神奈川県に対して、引き続き、要望してまいります。

6
（昨年度意見した内容であるが）松田幼稚園の回線を１つから２つに増設すること
を提案しているがどうなったか。

教育課

　松田幼稚園には、固定電話が１回線（外線用）ございます。
　それ以外に携帯電話を２台所持しておりまして、送迎時には園バス（２台）に添乗する先生がそれぞれ携帯電話を持つようになっていることから、保護者の
連絡に対応できるようになっております。また、緊急時などの対応も可能となっております。
　電話番号は保護者に伝えているが、園だよりでも周知を図ってまいります。

7
町民文化センターのリノベーション後は、ボルダリング等を含めて管理運営を直営
では困難と思われる。どうしていくつもりか。

教育課

　町民文化センターのリノベーションに伴う管理運営方法等については、昨年度、様々な分野の有識者や公募による委員で協議会を設置し、民間への業務委
託、指定管理などあらゆる可能性を考慮した中で、運営手法などを検討しました。
　その結果、今年度の運営については、町が直営にて施設利用の増加や町民参加による賑わいの創出に取り組みながら、民間ノウハウの導入可能性を模索して
いくこととししました。今後、協議会で検討結果を参考とし、より良い活用・運営が展開できるよう検討を進めてまいります。
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